



Über das Luisenkrankenhaus

Das Luisenkrankenhaus ist ein Kompetenzzentrum für Brustchirurgie und Brustgesundheit. Mit über 700 Eingriffen pro Jahr verfügen die Fachärztinnen und das Pflegepersonal über umfangreiches Wissen und größtmögliche Erfahrung im Bereich Brustkrebs-Behandlung. Seit 2014 befindet sich das Luisenkrankenhaus im Medical Center Düsseldorf in der Luise-Rainer-Str. 6-10.

Über das Studiensekretariat werden am Luisenkrankenhaus nationale und internationale Studien durchgeführt. Patientinnen erhalten damit Zugang zu neuen Therapieverfahren.

Aus unserer bisherigen Zusammenarbeit wissen Sie, dass wir die Behandlung und Heilung unserer Patientinnen immer als Team-Arbeit verstehen. Das Zusammenspiel von Patient, behandelndem Arzt und Brustzentrum ist das Erfolgsgeheimnis jeder erfolgreichen Therapie.

Ein wichtiger Baustein für die optimale Behandlung im Luisenkrankenhaus sind die Kooperationspartner. Von der Pathologie im Haus für schnelle Befunde bis zum Sozialen Dienst nutzen die Ärztinnen im Luisenkrankenhaus dabei kurze Wege mit hervorragenden Partnern.

Die Selbsthilfegruppe ISI e.V. (Internationale Senologie Initiative) ist Ansprechpartnerin für alle Frauen. Sie bietet Beratung, Make-up-Kurse, Freizeitaktivitäten sowie Zugang zu neuen Therapien, wie dem Thermoheilverfahren Hilotherapie.

Aktuelle Informationen zum Team und zu unserem Leistungsspektrum finden Sie auf unserer Website unter www.luisenkrankenhaus.de.

Pressekontakt:

Powerpress medien GmbH
Jasmin Hauschild
Knöbelst. 36 | 80538 München
jhauschild@pp-m.net
089/27 37 43 04